

# Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Cisitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Anjingsana Tingkatkan Kewaspadaan dan Keamanan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Aug 15, 2024 - 08:17



*Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Cisitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Anjingsana Tingkatkan Kewaspadaan dan Keamanan Lingkungan*

Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, BRIPTU Erdiansyah, bersama Babinsa Desa Cisitu, SERDA Mulyadi, melaksanakan kegiatan Door-to-Door Service (DDS) atau Anjangsana di Kampung Gurangseng, Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pada pukul 13.00 WIB dan berlangsung dengan aman serta kondusif.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPTU Erdiansyah dan SERDA Mulyadi menyampaikan berbagai himbauan penting kepada masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan dan keamanan lingkungan. Pertama, mereka meminta warga untuk lebih berhati-hati terhadap potensi pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Disarankan agar warga menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci di kendaraan untuk mencegah pencurian.

Selain itu, Bhabinkamtibmas dan Babinsa mengimbau agar masyarakat mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) sebagai langkah preventif guna mencegah terjadinya tindak pidana. Penguatan Satkamling diharapkan dapat meningkatkan pengawasan dan rasa aman di lingkungan sekitar.

Kegiatan anjangsana juga menggarisbawahi pentingnya antisipasi terhadap potensi bencana yang disebabkan oleh curah hujan tinggi dan angin kencang. Warga diminta untuk lebih waspada terhadap kemungkinan bencana dan melakukan langkah-langkah pencegahan yang diperlukan.

Dalam himbauannya, BRIPTU Erdiansyah dan SERDA Mulyadi juga menekankan pentingnya penggunaan knalpot yang sesuai dengan spesifikasi teknis. Penggunaan knalpot yang tidak standar dapat mengganggu ketertiban dan kenyamanan masyarakat.

Selain itu, mereka meminta orang tua untuk lebih aktif dalam mengawasi anak remaja agar tidak terlibat dalam geng motor atau tawuran. Pengawasan ini diharapkan dapat menghindari perilaku negatif dan menjaga keamanan di lingkungan sekitar.

Terakhir, Bhabinkamtibmas dan Babinsa mendorong warga untuk segera melaporkan kejadian yang menonjol atau mencurigakan kepada aparat keamanan setempat.

Kegiatan DDS / Anjangsana ini merupakan bagian dari upaya bersama untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga Desa Cisitu.